

Neue Gemeindeschreiberinnen und Gemeindeschreiber durften sich feiern lassen

25 Absolventinnen und Absolventen haben einen Meilenstein erreicht und durften am letzten Freitag nach vierjähriger, berufsbegleitender Weiterbildung ihr Diplom als Verwaltungsmanagerin und Verwaltungsmanager der Hochschule Luzern-Wirtschaft entgegennehmen. 22 Diplomanden durften zusätzlich das begehrte Gemeindeschreiberzertifikat des Kantons Luzern entgegennehmen.

Für die Absolventinnen und Absolventen des Lehrgangs Verwaltungsmanagement und der Fallstudien Recht der Hochschule Luzern – Wirtschaft ging es am Freitag heiss zu und her. Nach einer Ansprache durch Daniel Ottiger, Präsident der Gemeindeschreiberprüfungskommission durften die Absolventen bei hohen Temperaturen die heiss begehrten Diplome und Zertifikate vom Lehrgangsleiter Alex Lötscher entgegennehmen. Musikalisch umrahmt wurde die Feier im Bolero vom Duo CHELO aus Luzern. Mit der Bestnote von 5.5 durfte Michèle Müller das Diplom entgegennehmen.

Das Gemeindeschreiberzertifikat und Verwaltungsmanagement-Diplom wurde erteilt an: Achermann Cornelia, Willisau; Ambauen Michelle, Wolhusen; Arnold Luzia, Haldi b.Schattdorf; Bättig Sonja, Kleinwangen; Bieri Christine, Reiden (Verwaltungsmanagement-Diplom); Bösch Corinne, Sursee; Burri Tamara, Wauwil; Christen Stefan, Engelberg; Duss Michael, Wolhusen; Fink Vreni, Marbach; Getzmann Barbara, Luzern; Huber Christina, Neuenkirch; Knupp Christina, Altbüron; Lohri Severin, Rothenburg (Verwaltungsmanagement-Diplom); Meier Livia, Dagmersellen; Müller Michèle, Urswil; Muri Selin, Willisau; Peter Markus, Malters; Stadelmann Louisa, Emmen (Verwaltungsmanagement-Diplom); Stadelmann Maria, Escholzmatt; Stadelmann Stefanie,

Emmenbrücke; Stalder Esther, Ruswil; Strelbel Reto, Ballwil; Weingartner Manuel, Weggis; Willimann Tamara, Wauwil;



Die frischgebackenen Gemeindeschreiberinnen und Gemeindeschreiber zusammen mit Alex Lötscher, Lehrgangsleiter und Dani Ottiger, Präsident Gemeindeschreiberprüfungskommission;